

Nota de prensa-Anuncio

Domingo 6 de junio de 2004, presentación de la nueva equipación del Club de Fútbol Ayerbe con el patrocinio de la Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos/ COAGRET

La Coordinadora Biscarrués- Mallos de Riglos / COAGRET y el Club de Fútbol Ayerbe han establecido un convenio de colaboración para los próximos años.

La Coordinadora Biscarrués- Mallos de Riglos se ha convertido en patrocinador de este club de fútbol, interesado en colaborar, desde el deporte, en la lucha contra el proyecto del Pantano de Biscarrués.

Toda la zona de la Galliguera unida lucha contra el proyecto del Pantano de Biscarrués y símbolo de eso es la unión del deporte y la reivindicación.

El Club de Fútbol Ayerbe, tiene jugadores de casi todos los pueblos: Ayerbe, Biscarrués, Piedramorrera, Aniés, Loscorrales, y muchos otros, convirtiéndose simbólica en la “selección local” de la Galliguera, que representa, junto con el Bolea, la participación futbolística de la zona.

Con este gesto de apoyo al deporte la Coordinadora continua con su línea de trabajar para la que la zona sea cada vez más conocida e impulsa la iniciativas que son signo de que esta zona está más viva que nunca y proyectos , como el del embalse, que van en contra de su progreso deben ser descartados inmediatamente.

En la próxima temporada las equipaciones lucirán los lemas: “RIO GÁLLEGO VIVO”, en su espalda, y en la parte delantera, junto al escudo del Club de Fútbol, estará el logotipo de la Coordinadora con la frase “pantano nunca”.

La presentación se celebrará este domingo 6 de junio, por la tarde, día especialmente festivo en Ayerbe, coincidiendo con la Fiesta Local de la Virgen de Casbas.

El domingo tarde les enviaremos las fotos del estreno de la equipación.

Si su medio: periódico, radio con página web no ha sacado todavía foto de este club en esta temporada le rogamos publique.

Tanto el club, los jugadores y directivos, como la Coordinadora le estaremos muy agradecidos.

Secretaría de Prensa: Lola Giménez: 606 34 09 51

@@

Lechago: ¿Porqué no hay compensaciones?

En estos momentos de cambios y talantes político, la nueva ministra de Medio Ambiente, además de paralizar el trasvase del Ebro también ha suspendido las expropiaciones de Yesa y el nuevo responsable de la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) aboga por el diálogo entre el llano y la montaña para resolver los problemas hidráulicos, nos encontramos una vez más con la paradoja del pantano de Lechago, que sigue con las mismas inercias del pasado más negro.

Después de luchar las gentes del pueblo durante más de 90 años infructuosamente para que no se hiciera un pantano en la localidad, desde julio de 2003, la CHE ha empezado la expropiación de fincas, movimientos de tierras, talas de árboles, construcción de caminos y el inicio de la presa.

Aún a pesar de las promesas recibidas de que habría un pago rápido de las tierras expropiadas y un amplio catálogo de compensaciones, un año más tarde seguimos igual. Bueno, igual no, peor, ya que la maquinaria está destrozando el bello paisaje de la vega del río Pancrudo y el pueblo está lleno de polvo y barro debido al continuo tránsito de camiones.

Todos los partidos políticos aragoneses insisten en que hay que compensar a los habitantes que sufren los pantanos decimonónicos. Pues bien, ¿por qué no se hace con Lechago? ¿Por qué ni siquiera se paga por las tierras que ya están ocupadas? ¿Por qué no se ha puesto en marcha ya todo ese plan prometido de compensaciones como el arreglo de la rambla o de la fuente? Por lo visto, una vez que consiguieron el propósito de empezar las obras se han olvidado de todas las promesas.

Estas experiencias deben advertir a otros habitantes de pueblos amenazados por embalses de la realidad con que la Administración trata a los verdaderamente afectados. Al principio todo serán buenas palabras y promesas. Seguramente accederán a todas las reivindicaciones de mejora, pero al final sólo queda la emigración porque se

sigue pagando tarde y mal (¡qué menos!) y de las restituciones para qué hablar. Sólo hay que ver las comarcas en donde ha habido pantanos como están. Esta es, por desgracia, la política hidráulica de nuestra tierra.

Por tanto, la ministra y el presidente de la CHE tienen una buena oportunidad para demostrar de verdad que con Lechago ha habido un cambio de talante; porque de lo contrario es improbable que se consiga un acuerdo entre el llano y la montaña ya que hasta ahora siempre han sido los mismos los perdedores.

Enviada por: Juan Antonio Planas Domingo (Asociación Amigos de Lechago)

@@

ENTRA, ENVIA Y REBOTA ¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡

Se ha colgado la siguiente dirección electrónica para pedir la conservación del Valle de Espelunciecha y la creación del Parque Natural del Anayet al Departamento de Medio Ambiente de Aragón.

No cuesta más que 1/4 de minuto=15 segundos.

<http://www.ecologistasaragon.org/nieve/espelunciecha/>

Este es el TEXTO que os de la petición que encontraréis:

D./Dña. xxxxxxxx con DNI xxxxxxxx de xxxxxxxx solicito que se declare el Parque Natural del Anayet al espacio formado por los valles de Izas, Anayet, Canal Roya y Espelunciecha.

Igualmente solicito que mientras se estudia los distintos usos compatibles del futuro Parque mediante la realización de un PORN, se paralicen todas las obras que ARAMÓN esta realizando en el valle de Espelunciecha

@@

COMUNICADO DE LA COORDINADORA POR UN ARAGÓN MESTIZO. 3 de junio de 2004.

Ante las últimas declaraciones del nuevo delegado del Gobierno en Aragón, Javier Fernández, la Coordinadora por un Aragón Mestizo quiere expresar su alegría ante el decidido cierre del local situado en la calle Madre Sacramento de marcado carácter neonazi.

Consideramos que el expediente gubernativo de cierre que se ha ordenado desde Delegación de Gobierno es una buena noticia para las personas y organizaciones que trabajamos por una sociedad en la que no quepan actitudes racistas, xenófobas o fascistas. Sin embargo, creemos que éste no puede ser sino un primer paso de una larga lucha para acabar con los grupos neonazis organizados en Aragón.

Durante los últimos años, los neonazis han actuado en Aragón con total impunidad. Muchas de sus actuaciones racistas y fascistas han llegado a los medios de comunicación: el cierre bajo amenazas racistas de la churrería de Máximo Valmorín, conciertos racistas celebrados en Zaragoza (en los que han participado no solo neonazis zaragozanos sino otros venidos de Barcelona, Madrid y de otras ciudades de Europa), las numerosas pintadas neonazis que se ven por las calles, los ataques a la mezquita de Huesca, las amenazas a un profesor universitario, sus concentraciones en el mismo centro de Zaragoza, la carta neonazi buzoneada por el local de Madre Sacramento a los vecinos de la zona o algunas de las agresiones y palizas que han dado.

El anterior delegado de Gobierno en Aragón negaba la existencia de grupos neonazis organizados y, por lo tanto, no emprendió medidas concretas y contundentes contra ellos. El resultado es la total impunidad con la que han actuado en los últimos meses, unido a su mejor organización y crecimiento en propaganda y locales en Aragón.

Además, muchas de las agresiones por violencia neonazi a inmigrantes, a homosexuales, a indigentes o al cualquier persona que desprecien, no se denuncian. En muchos casos por miedo (personas sin papeles, gays que no quieren identificarse, mendigos,...) y en muchos hay una falta de colaboración de la policía, una actitud pasiva y a veces incluso burlona. Se ha detenido a alguno de los agresores, nunca a todos, pero suelen ser menores de edad. La policía dice que no logra localizar a los mayores, cuando todos sabemos que se mueven por el local de la calle Madre Sacramento 22, pero también por otros locales de Las Fuentes, del Actur o de la zona de León XIII.

Desde la Coordinadora por un Aragón Mestizo trabajamos por una sociedad plural, igualitaria y justa, en la que no se permitan actitudes racistas y fascistas. Nuestro trabajo no acaba con el cierre del local de la calle Madre Sacramento, que como germen del neonazismo zaragozano, esperamos closure de inmediato. No obstante, tememos que los grupos neonazis ya estarán mirando otros lugares donde organizarse y preparar sus acciones. No vamos a dar palmaditas en la espalda por el cierre de este local, ya que creemos que se debería haber clausurado hace ya mucho tiempo. El cierre de este local no es más que un primer paso.

“La Silla Vacía” (18’)

Mezcla de documental y ficción que cuenta la historia de un joven sentado en la terraza de un café y conmovido al ver a varios mutilados de guerra, se alista en las milicias que luchan en el Frente de Aragón.

“Nuestro Culpable” (88’)

Comedia musical que, en clave de disparate, ironiza sobre las relaciones entre la justicia y la sociedad burguesa.

Viernes 18/06/04.17.00 horas. DPH.

“Barcelona trabaja para el frente” (23’)

Documental sobre la actividad del Comité Central de Abastos en el aprovisionamiento de Barcelona y del Frente de Aragón durante los primeros meses de la guerra.

“El Frente y la Retaguardia” (22’)

Película de propaganda que combina imágenes reales de producción industrial y agraria con escenas ficcionadas de combates en el frente de Aragón.

“La Última” (15’)

“Apunte jocoso-serio” dice un rótulo en la cabecera de esta película anti alcohólica.

“Nosotros somos así” (31’)

Alberto, hijo de un rico burgués, organiza una fiesta en su casa donde habrá una serie de actuaciones. La mayoría de los niños quieren decidir democráticamente cuál ha sido la mejor actuación, pero Alberto se niega. Cuando su padre es acusado de traición, Alberto aprenderá de sus amigos el significado del compañerismo y la camaradería.

Entre la variada programación del Festival, cabe destacar además la proyección del documental “Apuntarse a un bombardeo” (sábado 19/06/04, 12.00 horas, DPH, 90’). La producción, dirigida por Javier Maqua, muestra el horror de los bombardeos en Bagdad previos a la invasión del ejército estadounidense, a través de los recuerdos y las filmaciones de Teresa, Rosa, Ana, Pepe y Mino, un grupo de brigadistas españoles que decidieron ser testigos directos del comienzo de la tragedia iraquí.

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com